

Toño López culpa a dirigencia nacional del PT por acudir a apoyar a Fernández Noroña

El coordinador de la bancada del Partido del Trabajo, Antonio López le echó la culpa a la dirigencia nacional del PT por su aparición en el evento de Gerardo Fernández Noroña al asegurar que 'le ordenaron' acudir pese a que de acuerdo a las reglas de la coalición ningún coordinador de bancada en el Congreso Estatal o la <u>Cámara de Diputados</u> y Senadores puede apoyar a los aspirantes a la coordinación por la defensa de la cuarta transformación.

https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/15666-tono-lopez-culpa-a-dirigencia-nacional-del-pt-por-acudir-a-apoyar-a-fernandez-norona